

**PEKON.WEB.ID**

# Ini Luar Biasa, Kali Pertama Agenda Refleksi Akhir tahun kinerja PT BPR Bapera Kabupaten Batang 2023 Mengundang Seluruh Aliansi Aktifis Admin Medsos Serta Seluruh Jurnalis Dan LSM

**Lutfi Adam - BATANG.PEKON.WEB.ID**

Dec 28, 2023 - 19:31



BATANG, - Sebagai catatan akhir tahun yang gemilang, Bank Perkreditan

Rakyat Pemberdayaan Ekonomi Rakyat (BPR Bapera) Kabupaten Batang merayakan kesuksesan kinerja tahun 2023 di Rumah Makan Mbah Haji Waryat, Kecamatan Banyuputih, Kabupaten Batang pada Kamis (28/12/2023).

Direktur Utama PT. BPR Bapera, Aji Setya Budi, dengan bangga mengungkapkan bahwa kinerja BPR Bapera selama tahun 2023 berhasil melampaui Rekening Berjalan (RBD) sebesar Rp1,2 miliar. Dihadapan Para Undangan Yang Hadir diantaranya aliansi aktifis LSM jurnalis dan paradika untuk menjadi catatan

Hal ini otomatis berdampak positif pada Pendapatan Asli Daerah (PAD) yang mencapai peningkatan sekitar Rp700 juta.

"Di tahun ini, BPR Bapera Batang berhasil melampaui sejumlah target yang telah ditetapkan. Meskipun dihadapkan pada berbagai kendala dan tantangan, namun kami secara perlahan berhasil mengatasi setiap rintangan," ungkap Aji

Capaian BPR Bapera pada tahun 2023 bahkan melampaui 100 persen, melebihi alokasi yang dianggarkan oleh Pemerintah Kabupaten Batang.

Dengan keberhasilan ini, BPR Bapera telah menetapkan target pertumbuhan sebesar 10 hingga 15 persen pada tahun 2024, dengan harapan mencapai laba sekitar Rp1,5 miliar.

Aji Setya Budi juga menyampaikan bahwa jumlah nasabah saat ini mencapai angka 12.000 orang.

Keberhasilan ini diatribusikan pada kehadiran produk tabungan sederhana dan variasi tabungan lainnya, yang berhasil menarik minat masyarakat Kabupaten Batang.

"Kinerja gemilang yang berhasil dicapai oleh BPR Bapera Batang adalah hasil kerja keras seluruh pegawai selama setahun terakhir," tegas Aji Setya Budi dengan penuh apresiasi terhadap dedikasi timnya.

Dalam pandangannya, dukungan dari berbagai pihak, termasuk Pj Bupati Batang yang telah memberikan modal, merupakan faktor krusial dalam membantu BPR Bapera mencapai kinerja yang optimal.

Ia berharap agar dukungan ini dapat terus mengalir, sehingga BPR Bapera dapat terus memberikan kinerja yang baik bagi masyarakat.

Sebagai langkah ke depan, BPR Bapera Batang telah merencanakan strategi pertumbuhan yang matang untuk tahun 2024.

Rencana pertumbuhan ini mencakup inovasi produk, peningkatan layanan, dan penguatan hubungan dengan nasabah yang diharapkan dapat memberikan kontribusi positif terhadap laba dan pertumbuhan BPR Bapera Batang di masa mendatang.

Dengan demikian, dapat diharapkan bahwa BPR Bapera Batang akan terus menjadi pilar utama dalam memajukan ekonomi masyarakat Kabupaten Batang dan memberikan kontribusi positif dalam skala yang lebih luas

Paman Adam